Les actions, les paroles et les présents sont les preuves de la bonté. Voyons comment Jésus nous a manifesté les sentiments de son Cœur. Il a eu des soins pleins de tendresse et des attentions bienveillantes. Il a béni et pressé dans ses bras les petits enfants que de pieuses mères lui présentaient. Il a laissé Madeleine baigner de ses pleurs et essuyer de ses cheveux ses pieds sacrés. Il a permis à saint Jean de reposer sur sa poitrine, à saint Thomas de mettre la main dans les cicatrices de ses plaies. Maintenaut encore dans sa vie glorieuse, il prodigue aux âmes qui lui sont dévouées les consolations sensibles et spirituelles : ce sont ces larmes délicieuses qu'il accorde aux pécheurs revenus à lui par le repentir; ces bons mouvements qui remuent l'âme et lui font éprouver une douce émotion, comme si DIEU, son créateur et son sauveur, le pressait dans ses bras : ces suavités indicibles qui inondent le cœur après une fervente communion : voilà quelques-uns des témoignages de la bonté du Cœur de TÉSUS.

Ses paroles l'expriment également, car la bouche parle de l'abondance du cœur. "Mes délices, nous dit le Seigneur, sont d'être avec les enfants des hommes." Que trouvez vous donc en eux, Seigneur, pour parler ainsi? Sont-ils plus aimables que les anges? leurs cantiques plus harmonieux que ceux des saints de la gloire? Leur cœur a-t-il plus d'amour? Non, sans doute; mais Direu est bon...

Au moment où Jésus doit boire le calice amer de sa passion, il adresse à ses disciples ces paroles touchantes, qui expriment une ineffable tendresse: "Mes enfants, je n'ai plus que peu de temps à rester avec vous." (Jean, VII, 35). Et que d'autres paroles éparses dans le texte sacré qui attestent la bonté de Jésus!

Il y a d'autres témoignages; ce sont les présents qu'il a faits à l'humanité. Il nous a donné sa Mère, la Vierge immaculée, MARIE, l'immortel sourire des cieux, l'espérance la plus douce de la terre. Chacun apprécie le bonheur d'avoir une mère et connaît l'étendue de ces fonctions aima-